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ホームページについて（議事録） 
 
【これまでの改良】 → この通り説明 
  ◆株式会社ティーズデザイン様依頼 
   ・「安曇野市ＰＴＡ連合会の案内」のメンテナンス（会長名、会員数他） 
   ・家庭共育委員会のページメンテナンス（事業計画、写真・記事差し替え） 
   ・安曇野市小中学校の紹介 
  ◆情報の窓への掲載 
   ・評議委員会の開催、資料添付 
   ・常任委員会の開催 
   ・家庭共育委員会の開催 
   ・広報委員会の開催、資料添付 
   ・県Ｐ連 安全互助講習会、資料添付 
   ・豊科北小学校バザー開催告知、資料添付 
   ・「そらいろのたね」夏号発刊ＰＲ 
   ・「そらいろのたね」バックナンバー掲載 
 
【今後の改良検討（２０１８年引継ぎ）】 
  ◆新ページ開設（案） 
   ・広報誌バックナンバー 
    → 新規にページを設ける（今年度予算で） 

方法：トップページにバナーを設け別ページへ移動しアーカイブ方式で
表示、クリック後ＰＤＦが表示される。 

記事メンテナンス：委員会担当者（発刊随時） 
   ・市Ｐ連会長メッセージ 
    → 新規にページを設ける（今年度予算で） 

方法：トップページにバナーを設け別ページへ移動し写真・文書の単純
掲載 
記事メンテナンス：株式会社ティーズデザイン様（定例タイミングの４
月末） 
※今年度は会報誌に掲載されている文書・写真を使用し掲載する。 

   ・市Ｐ連事業計画 
    → トップページへのバナーを設ける（今年度予算で） 
      尚、「事業計画」ではなく「２０１７年度年間スケジュール」とする。 

方法：トップページにバナーを設けクリック後ＰＤＦ表示される。 
     予めエクセル等で作成したものをＰＤＦ化しバナーへ設定する。 

記事メンテナンス： 
委員会担当者（基本４月、年度初めとするが事業が変更となった場合
は随時メンテナンスする） 

   ・リンク集（県Ｐ連、長野市Ｐ連、松本市Ｐ連、安曇野市 他） 
    → 今年度の設置は見送る（必要に応じ次年度引継ぎ事項とする） 
      尚、当連合会ＨＰへの流入を増やしたい点について 
        ①安曇野市ＨＰからのリンク 
        ②市内各学校ＨＰからのリンク 
        が出来る（バナーを貼っていただける）かを確認 
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        ※羽田野会長より 
 
   ※新ページ開設費用（株式会社ティーズデザイン様見積もり） 
    １ページ ３万円 ＜複数ページ同時開設の場合要相談＞ 
    → 今年度は上記３項目について予算の範囲で改良を行う。 
      ※株式会社ティーズデザイン山田社長様にその予算内で出来るデザイ

ン、機能等をお願いする。 
      正式依頼（発注）は今年度の予算残高を確認した後とする。（９月中間
決算後） 
    ＊本年度の予算執行状況を確認したい。（今年度使用できる残り予算） 
     → ９月中間決算を確認し連絡します。（羽田野会長） 
       計算上では、会報誌１回８万円×２回、ホームページ年間使用・

保守料１０万円＝計２６万円、予算３０万円 ⇒ ４万円が残予算 
       ※予算が確認でき次第（１０月）予算執行する。 
    ＊今年度の予算がない場合は・・・次年度へ引継ぎ、前倒執行可？ 
     → 予算の使い方として次年度予算は使用しない。単年度で考えて下さ
い。 

（羽田野会長） 
 
  ◆「お問合せ」ページのメンテナンス 
   「お問合せ」のページについてグーグルアカウントを使用して行っていますが不具合

があり、管理が手間であるためグーグルを使用しない方法で作り直したい。 
例えば安曇野市ＰＴＡ連合会の代表メールアドレス「pta@nanan-kyo.or.jp」に
送信される仕組みにしてほしい。 

   → グーグルは使用しない方法に変更する。 
その方法として、トップページの「お問合せ」バナーから直接メーラーが
立 ち 上 が り 、 安 曇 野 市 Ｐ Ｔ Ａ 連 合 会 の 代 表 メ ー ル ア ド レ ス
「pta@nanan-kyo.or.jp」宛先に送信されるものとする。 

  ※改良は今年度中、早いうちに行いたい。 
※問い合わせメールについては広報委員会で関知せず、市Ｐ連幹部（正副会長）、事
務局で直接管理する方式に出来ないか。 

   → 管理は市Ｐ連幹部（正副会長）・事務局が直接行う。 
但し、このアドレスの管理者、鶴田事務局長や羽田野会長のご理解とご協力が必要と
なます。又、問い合わせメールが届いた場合の運用を決めておく必要があります。 

   → 羽田野会長の了解を頂きました。 
又、鶴田事務局長の了解と今後の運用について相談する。（長島副会長） 

     ※了解後実施する 
   → 運用方法は鶴田事務局長がメール（アドレス）を管理し、当該アドレス

に問合せメールが届いた場合は羽田野会長に転送する。 
 
  ◆その他 
   山田顧問より提案（依頼） 
   ＨＰ「親子の会話」の掲載記事に変化が無い為、原稿を追加したい。 
   つきましては広報委員（２～３名程度）の何方かにご寄稿頂きたい。 
   → 全委員で寄稿する。＋長島副会長 計１０名 
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１人１つ作文お願いします。 
     納期：１０月３１日必着 

（長島副会長考・１０月中旬を心の締切として下さいね！） 
     提出先・方法：長島副会長宛メール、テキストデータでお願いします。 

（Word、text、メール本文など） 
     記事内容：親子の会話、あるある話し何でもＯＫです。 
          困っている事や相談、紹介したいこと、参考になること・な

ったことなど、会員間で情報共有し問題解決や安心確認が出
来る記事 

     文字数：２００～４００文字程度 
     その他：市Ｐ連ホームページ「親子の会話」を参考にして下さい。 
 
                                    以 上 


